

Boletín de Prensa 03-24

**INAUGURACIÓN ESTACION DE POLICIA
AEROPUERTO INTERNACIONAL MATECAÑA**

Con la presencia del Alcalde de Pereira Mauricio Salazar, la comandante de Policía Metropolitana de Pereira coronel Ruth Alexandra Diaz Gómez, el Gerente de la OPMA Jorge Manuel Diaz y el gerente del Aeropuerto Luis Fernando Collazos y la compañía del Secretario de Gobierno Jorge Mario Trejos Arias, se inauguró en las instalaciones del Matecaña la estación de Policía del Aeropuerto.

Una infraestructura moderna con dos niveles que cuentan con 112 m² aproximadamente, esta estación cuenta con alojamientos tanto femeninos y masculinos, alojamiento al comandante, cocina, comedor y baños. Una instalación que permite un aumento de presencia policial no solo en las instalaciones del AIM si no también en la comunidad del Ferrocarril.

El Aeropuerto Internacional Matecaña sigue mejorando en materia de seguridad para brindar a todos nuestros viajeros y vecinos confianza en el uso de las instalaciones.

FUNCIONARIO	NOMBRE	CARGO O VINCULACIÓN	FIRMA
Elaborado por	Fernando Posada	Comunicador Social	
Revisado por	Luis Fernando Collazos	Gerente	
Los arriba firmantes declaramos que hemos revisado el documento y lo encontramos ajustado a las normas y disposiciones legales vigentes y por lo tanto, bajo nuestra responsabilidad, lo presentamos para la firma.			